



31. — DONJON DU CHATEAU DE BEUSDAEL, PRÈS DE MONTZEN (prov. de Liège).
(dans l'état où il se trouvait en 1870, avant la restauration).

Parmi les nombreux donjons isolés qui furent construits dans l'ancien duché de Limbourg et qui servaient de centres aux bans judiciaires et administratifs, celui de Beusdael est un spécimen très curieux. Les angles du donjon se terminent en tourillons, comme ceux du donjon de Herve, de la même époque, lequel est transformé aujourd'hui en clocher de l'église. Le toit a été ajouté à une époque postérieure. Le château dont on aperçoit une partie à gauche date du XVI^e siècle.